



Venez rencontrer le représentant de Fibre Argenteuil

***Le mardi 5 octobre 2021 à 18h30  
à l'hôtel de ville de Grenville-sur-la-Rouge***

88, rue des Érables, Calumet (GSLR)

Fibre Argenteuil a pour mission d'offrir le service Internet Haute Vitesse dans la MRC d'Argenteuil.

Le déploiement d'Internet Haute Vitesse à Grenville-sur-la-Rouge commencera dès le printemps prochain et sera complété avant la fin de l'année 2022.

M. Denis Huberdeau sera présent pour expliquer les différents services disponibles pour Internet, le téléphone et la télévision. Il dévoilera les zones qui seront desservies et la planification préliminaire pour l'installation.

Les pré-abonnements sont disponibles dès maintenant !

\* \* \* \*

Come meet the representative of Fibre Argenteuil

***Tuesday, October 5, 2021 at 6.30pm  
at Grenville-sur-la-Rouge town hall***

88, rue des Érables, Calumet (GSLR)

Fibre Argenteuil's mission is to provide High Speed Internet service in the MRC d'Argenteuil.

The deployment of High Speed Internet in Grenville-sur-la-Rouge will begin next spring and will be completed before the end of 2022.

Mr. Denis Huberdeau will be present to explain the various services available for Internet, telephone and television. He will reveal the areas that will be served and the preliminary planning for the installation.

Pre-subscriptions are available now!